

POR LUIS SOTO
@LUISSOTODAGENDA

Agenda Confidencial

El “partido de los incongruentes”

¡ Las mujeres y los hombres incongruentes primero! Fue la orden que dio Miguel Ángel Osorio Chong a tres senadores quienes saltaron el lunes pasado de una lanchita llamada PRI, que se encuentra a la deriva desde 2018, aunque algunos observadores políticos afirman que fue desde el 2000, cuando Ernesto Zedillo decidió echar de Los Pinos al tricolor y dar el medio dedazo en favor de Vicente Fox. ¡Pero regresaron en 2012 con Enrique Peña Nieto! Exclaman algunos. Efectivamente, regresaron por lo que se les olvidó, y terminaron clavándole la estocada, agregan aquéllos.

Bueno, el chiste es que el lunes renunciaron al PRI Osorio, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga -quienes en los últimos cinco años permanecieron agazapados-, junto con 300 militantes de ese organismo político, y anunciaron la creación del “Partido de los Incongruentes”, lo que han sido toda su vida, afirman sus detractores.

Se fueron no sin antes acusar, cada uno, a Alejandro Moreno, dirigente del cuasi inexistente PRI, de romper la unidad y provocar una de sus peores crisis. Eso es falso de toda falsedad, le responden los observadores, pues la unidad estaba rota desde antes de las elecciones del 2018, cuando Enrique Peña Nieto perdió el control del tricolor y decidió entregar la presidencia a Andrés Manuel López Obrador, insisten.

Enfurecidos, los cuatro senadores responsabilizaron a “Alito” de “hacer pedazos” al PRI y haber pedido las elecciones, después de casi 100 años, en el Estado de México. Eso también es falso, pues quien

entregó la plaza fue el todavía gobernador Alfredo del Mazo a quien, dicen, le prometieron una embajada. No faltan quienes afirman que quienes precedieron a Del Mazo en la entidad – Eruviel Ávila y Enrique Peña Nieto—contribuyeron a esa derrota, pues durante sus respectivas administraciones a lo único que se dedicaron fue a velar por sus intereses políticos y económicos, y los del grupo “Atracomucho”, claro.

El líder “la banda de los cuatro”, como lo califican los malos del partido, afirmó también que el PRI está “ausente y extraviado” con una dirigencia soberbia que sólo se preocupa

por defender incondicionales. ¡Te equivocas “Chino”. Le responden aquellos, el PRI está ausente y extraviado desde que Ernesto Zedillo decidió que no habría dedazo.

Tramoso, mentiroso, marrullero, cínicco, corrupto, entreguista y una larga lista de adjetivos le recetó la susodicha banda a Alejandro Moreno, quien andaba medio turlato por lo que sólo les respondió con el clásico “botellita de jerez...”

Renuncian al PRI, pero no a su curul en el Senado de la República, pues siempre “estaremos agradecidos de todo lo que nos dio”, dijo Osorio en su discurso de renuncia. ¡Pues cómo no van a estar agradecidos! Si el partido les dio muy buenos dividendos políticos y económicos durante décadas, sobre todo a él quien fue gobernador, secretario de Gobernación, Senador. Y ya para rematar su perorata anunció: “Ni nos retiramos de la política ni nos hacemos a un lado”. Pues qué bueno, pues con lo “estadistas” que han renunciado a ese y otros partidos políticos, el país corría el riesgo de quedarse sin talentos.

Enfurecidos, los cuatro senadores responsabilizaron a “Alito” de “hacer pedazos” al PRI y haber pedido las elecciones, después de casi 100 años, en el Estado de México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

05/07/2023

OPINIÓN





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 The logo for 'El Independiente' newspaper, featuring a small figure holding a scale next to the word 'INDEPENDIENTE' in a stylized font.	4	05/07/2023	OPINIÓN